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南国市立国府小学校 令和６年１２月５日（木）第２５号 

家庭数 

学 校 だ よ り 

田内さんにお礼の手紙を書きました 
まほろば学習発表会にゲストとして来てくださった本校校歌の作曲者である田内さんに、１年生と６年生がお礼のお

手紙を書いてくれました。 

１１月２４日は、まほろば学しゅうはっぴょう会にきてくださってありがとうございました。こうかのす

きなところは、「われらがこくぶ小学校」のところです。また、ぜひ、こくぶ小学校においでてください。 

（１年） 

１１月２４日は、まほろば学しゅうはっぴょう会にきてくださってありがとうございました。５２年まえ

にできたのがびっくりしました。また、ぜひ、こくぶ小学校においでてください。 

（１年） 

１１月２４日は、まほろば学しゅうはっぴょう会にきてくださってありがとうございました。ぼくのおと

うさんもうたったそうです。また、ぜひ、こくぶ小学校においでてください。 

（１年） 

１１月２４日は、まほろば学しゅうはっぴょう会にきてくださってありがとうございました。わたしがこ

うかで一ばんすきなところは、「ひえののさと」です。また、ぜひ、こくぶ小学校においでてください。 

（１年） 



 

 

  

 

学習発表会に来てくださってありがとうございました。ぼくは、国府小学校の校歌を作曲してくれた田内

さんに、ぼくたちのげきや校歌を見たり聞いたりしてもらってれしかったです。また、校歌が今から５２年

前（１９７２年）にできたことを初めて聞きました。ぼくは、「そんな昔ながやなあ」と思いながら聞いて

いました。これからも校歌を次の世代に残します。来てくださって本当にありがとうございます。 

（６年） 

まほろば学習発表会では、田内さんのおかげで、楽しく国府を感じながら校歌を歌うことができました。

校歌は１年生のころからずっと歌ってきたので、きっと中学生になっても忘れることのない歌だと思いま

す。どうして田内さんが校歌を作曲することになったのか、どうやって曲を作ったのかが初めて分かりまし

た。これからもこの歌を知っている人が増えたらいいなと思います。（６年） 

まほろば学習発表会に来てくださってありがとうございます。ぼくは、校歌の作曲をした田内さんが来て

くれるなんて思ってもいませんでした。なので、すごくうれしかったです。せっかく来てくれたので元気よ

く歌いました。この校歌は歌っていて元気が出ます。お体に気を付けてくださいね。 

（６年） 

まほろば学習発表会にお越しくださってありがとうございました。自分たちが６年間歌ってきたものを田

内さんに聴いていただけることを知った時、なかなか無い機会なので、ワクワクしていました。そして、校

歌をつくるにあたって、どんな出来事があったのか、どのようにしてつくられたのかを知ることができまし

た。これからも親しみのある校歌をつないでいきます。（６年） 

学習発表会に来てくださって、ありがとうございました。作ってくれた校歌は国府小学校にぴったりだと

思います。校歌ができるまでの出来事を知ることができて良かったです。わたしたちは卒業してしまうけれ

ど、卒業したあとも、ずっと校歌を想っていきたいです。（６年） 

★★ちょっと気になること★★  ～児童の持ち物について～   
 

子どもたちの登下校や学習の様子を見ていると、少し気になることがあります。それは、持ち物に

ついてです。 

一つ目は、筆箱の中身です。筆箱の中には、よく削った鉛筆５本程度と消しゴム、赤青鉛筆等が入っ

ていることが必要ですが、ご家庭の子どもさんはいかがでしょうか？ 

鉛筆が短くなり過ぎていて使いづらそうだったり、削れていなかったりする児童がよく見られま

す。また、飾りの付いた鉛筆などを持って来ていて、授業中についつい触って授業に集中できていな

かったりする児童も見られます。学習用具が整っていることは、意欲的に学習に向かうための基本と

なります。学校でも話はしていますが、ご家庭でも、時々、声掛けや確認をしていただけると助かりま

す。 

二つ目は、ランドセルなどのかばんに付いているキーホルダーなどです。お守りであったり自分の

ものだと分かるように付けているということもあるかと思いますが、いくつも付いていて、ロッカー

で他の荷物に引っかかったりすることがあります。 

数にきまりがあるわけではありませんが、学習等に必要のない物は持って来ないということになっ

ていますので、ご留意いただければ幸いです。よろしくお願いします。 


